

Win-Win ~納得解を求めて~

No. 9 2025年12月1日(月)

たくさんの行事を通して

10月には、合唱コンクールに体育祭と大きな行事を2つ経験し、仲間と1つの曲を創りあげる喜び、仲間と共にからだを動かす喜びを経験したことだと思います。中学校で多様な人と過ごしたり、活動したりすることは、楽しいことばかりではありません。時には、ぶつかり合い、話し合い、子どもたちはまた1つ成長したことでしょう。これからの中学校生活でも多くの人と共に生活する中で、どのように納得解を見つけていくのか、どのように他者と関わっていくのかを学んでいってほしいと思います。保護者の皆さんには、お子さんの不安を支えていただいただけでなく、毎日の体育の準備や合唱コンクール当日のお弁当の準備など、ご協力ありがとうございました。

11月には、学校公開や期末テスト、マナー講座を行いました。期末テスト前には、休み時間にも集中して学習に取り組む子が増えてきて、成長が見られました。また、マナー講座では「Win-Win-Win」を合言葉に、正しい姿勢や気持ちのよい挨拶の仕方を学びました。中学校でさまざまな学びをし、日々大人になっていく姿に喜びを感じます。今後とも、丹陽中学校の教育活動へのご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。

配布されたプリントで確認をお願いします。

12月の行事

4・5・8日に、保護者会を予定しています。三者での懇談を予定しています。校内は寒くなっていますので、暖かい格好でお越しください。お子さんの成長を共有できることを楽しみにしております。

17日には、名古屋少年鑑別所から講師をお招きして、情報モラル教室を行います。スマホとの付き合い方だけでなく、法律を守ることについてもお話ししていただく予定です。子どもたちの幸せを心より願っています。

FOR YOUR DREAM ~ 夢に向かって ~

[丹陽中学校ホームページ]

